FOOTBALL/TOURNOI DES U17 À MAKOKOU

ESTUAIRE-1 COURONNÉ

IL n'y a point eu de surprise lors de la finale du tournoi national des jeunes organisé à Makokou. En effet, Estuaire-1, qui partait avec les faveurs du pronostic, a battu en finale, samedi après-midi, au stade Alexandre Sambat, l'Ogooué-Lolo (2-1). Nous y reviendrons.



TENNIS/FINALE DAMES À WIMBLEDON WILLIAMS À LA PORTE DE L'HISTOIRE

Grâce à son succès 6-4, 6-4 sur l'espoir espagnole Garbine Muguruza, Serena Williams frappe désormais à la porte de l'histoire du tennis après avoir remporté, samedi, à Wimbledon, son vingt-et-unième tournoi du Grand Chelem, le quatrième consécutif, pour se hisser à une unité du record de Steffi Graf dans l'ère professionnelle.

FOOTBALL/NATIONAL-FOOT, PHASE RETOUR

LES JOUEURS REPRENNENT LE CHEMIN DES STADES



En plus du National-Foot 2 mercredi prochain (8e levée), le championnat national de première division va débuter sa phase retour dès mardi 14 et mercredi 15 juillet 2015. Les joueurs

vont rechausser leurs bottines grâce non seulement aux efforts financiers de l'Etat mais aussi à la compréhension des clubs d'élite. Page 13

Football/ CAN U23 et Jeux olympiques - Eliminatoires

Les 23 Gabonais pour affronter le Mali





LE sélectionneur national des U23, Rigobert Nzamba, a communiqué, hier, la liste des 23 Gabonais appelés à affronter le Mali lors de l'ultime journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations de la catégorie. Le Gabon a, au cours de cette double confrontation, une obligation de résultats, puisque, étant en course pour la qualification en vue de défendre son titre en décembre prochain au Sénégal et participer aux Jeux olympiques 2016 .

Lucarne

OUF! Au terme d'une trêve forcée non pas de deux semaines, comme initialement prévu, mais de cinq, le National-Foot s'apprête à reprendre ses droits. Sauf nouveau contretemps que nul n'ose imaginer, c'est demain que les participants à cette épreuve rechaussent les crampons pour une phase retour qui devrait - compte tenu du décalage subi et pour autant que soit maintenu le rythme de programmation des matches en vigueur depuis le début de la saison (deux par semaines la plupart du temps) se prolonger au delà du 17-Août.

S'il faut se féliciter de ce retour à la compétition et espérer que celle-ci ne connaisse plus d'accroc d'ici à son épilogue, on ne peut que déplorer, une nouvelle fois, une gestion rarement dans l'intérêt de nos représentants sur la scène internationale. Ce fut le cas pour les "Africains". Nous rappelions la semaine dernière, à cette même place, l'élimination de Mangasport de la Ligue des champions par le Stade Malien (1-3, 1-2). Pour le champion du Gabon, le National-Foot avait débuté au pire au moment : entre les deux matches. Il avait concédé, qui plus est à domicile, un revers d'autant plus rédhibitoire qu'une unique journée de National-Foot ne pouvait laisser espérer une quelconque inversion de tendance lors de la manche retour.

Et alors que nos U23 accueillent samedi, sur la pelouse du stade Augustin-Monédan de Sibang, les Aiglons du Mali (tiens, tiens) dans le cadre de l'ultime tour des éliminatoires de la Can de la catégorie, n'est-on pas fondé à nourrir les mêmes inquiétudes ? Que vaut dans la préparation de nos internationaux une journée de championnat intervenant après plus d'un mois de relâche et débouchant directement sur une confrontation d'une telle exigence à tous points de vue?

Le dilettantisme – certes parfois à notre

corps défendant; le débat autour du financement du National-Foot reste toutefois ouvert - que nous affichons dans la conduite des affaires du foot est franchement confondant. Et nous revient régulièrement à la figure tel un boomerang. On n'a vu nulle part où se déroulent des championnats dignes de ce nom, une reprise survenant à la veille d'un match international. Ces trêves de mi-saison, dès l'instant où leur durée avoisine le mois - la nôtre, faut-il le rappeler, a excédé ce délai - nécessite de la part des clubs une préparation spécifique, presque aussi pointue que s'il s'agissait du début de saison. Il importe, de ce fait, de laisser les organismes à la fois se réhabituer à la compétition, en assimilant la charge de travail subie lors des entraînements postvacances, et le temps nécessaire d'une montée en puissance, avant donc d'affronter une quelconque échéance internatio-

Mais voilà : malgré le professionnalisme proclamé, nous sommes bien loin de ces standards-là. Alors il faut peut-être s'en remettre à Dame chance. Après tout, l'histoire nous a montré que cette gestion à la petite semaine n'interdisait nullement des coups d'éclat de notre part. De quoi se prendre donc à rêver d'une double performance qui enverrait notre sélection espoir en phase finale, au Sénégal l'an prochain. Celle-ci, ne l'oublions pas, a tout de même un titre à dé-

"Il n'est pas de problème dont une absence de solution ne finisse par venir à bout", assurait Henri Queuille, président du Conseil (l'équivalent de chef du gouvernement) sous la IVe République, en France. Notre incapacité à trouver le bon timing, l'équilibre parfait entre déroulement du championnat et échéances internationales pourrait tout aussi bien déboucher sur des résultats contraires à nos appréhensions.

DE L'EXOTISME EN BOITE!